ひらた適園だより

~第 103 号~

社会福祉法人 旭川荘 ひらた旭川荘通園センター 令和3年 8月 5日 発行責任者 佐藤 美彦

ひらたでは毎日セミの鳴き声の大合唱が響き渡り、夏を感じています。太陽もジリジリ照りつけ、暑い日が続いています。オリンピックが始まり、応援旗を作り、壁へ大画面の映像を映し出し鑑賞し、みんなで応援しています。例年なら8月は楽しい行事、夏祭り・花火大会・プールなどあります。新型コロナウイルスの影響で中止だったりと残念ですが、また楽しめる日々が早く戻るよう願い、8月も体調を崩さず、みんなで乗り切っていきましょう!!

金髙 麻衣子

~活動の様子(7月)~































お誕生日おめでとうございます









高田 楓さん 平成5年8月16日生れ(28歳)

~看護師より~

8月に入り、夏本番の暑さが続いています。換気をしながら、エアコンを用いて過ごしていますが、背中に熱がこもったりするため、アイスノンを用いたり、また、水分補給をし、熱中症にならないよう気を付けています。ご家庭でもこまめな水分補給、空調マットやエアコンを上手に用いて熱中症対策をお願いします。岡山も一時、新型コロナウイルス感染者数が減ってはいましたが、また猛威をふるって一気に感染者数が増えてきています。少しずつワクチン接種も進んではいますが、ワクチン供給が減って、今は予約も停止しています。もうすぐ予約・接種が再開されるのではという事ですが、引き続きマスク・手洗い・換気等行い対策をして下さい。少しでも体調が悪い時は、自分の為、周りの人の為にも休んで様子をみるようにして、感染拡大しないようお互い気を付けていきたいですね。

看護師 金店



8月の予定

2日~5日 体重測定

13日(金) お盆休みの為休園

26 日(木) 避難訓練

※祝日が変更になっています。9日(月)は祝日です。

11日(水)は通常通り開所しています。よろしくお願いします。

今年も夏祭りや花火大会などの行事が中止となっていますが、みんなで花火の制作をしたり、盆踊りの音楽を流し、少しでも夏を感じながら楽しめる活動をしていきたいと思います。



~お知らせ~

コロナウイルス感染者数の増加に伴い、5日に予定していました散髪は延期となりました。感染状況を見ながらの再開予定となりますので、ご理解ご協力お願いいたします。



※新型コロナウイルスの感染拡大を防止するために、行事等は当面の間、中止、縮小する場合があります。ご理解ご協力よろしくお願いいたします。

※写真につきましてはご家族の方の了解を得て掲載させていただいています。